

# 誠 実

「体育大会に向けて」

2年3組副担任

夏の猛暑も過ぎさり、夜は随分と涼しくなってきました。寝苦しい日々にも終わりを告げ、季節は少しずつ秋に向かっていくようです。楽しかった夏休みも終わり、2学期がスタートしました。日焼けした生徒の顔から、充実した夏休みを過ごすことができたと感じております。

さて今学期は、多くの学校行事が予定されております。特に2年生は、立志歩行を含め学年の行事も目白押しで、生徒個人のパワー、クラス全体のパワーが発揮される、最も活気溢れる学期です。その中でも、全校生徒で取り組む体育大会が9月13日（土）に開催されます。1学期から体育大会実行委員会を中心に準備が進められ、夏休み中にも応援リーダーや団旗作製の係の生徒が、毎日のように登校しては汗を流しながら活動している姿を目にしました。今年度から本校に赴任し、体育大会に携わっている私にはその姿がとても新鮮で、生徒が体育大会にかける思いを強く感じました。

今年の夏は中国で北京オリンピックが開催され、連日熱戦が繰り広げられました。オリンピックに負けなくらい思い出に残る体育大会になるよう、生徒と共に盛り上げていきたいと思っておりますので、ご家庭でも励ましの声かけ等をよろしくお願いたします。

## 9月の行事予定



|   |                                    |
|---|------------------------------------|
| 1日（月）始業式 生徒集会 避難訓練                            | 14日（日）体育大会予備日                      |
| 2日（火）45分授業 給食開始 ②③全校練習<br>⑥応援練習 夏休み作品展（～4日まで） | 15日（月）敬老の日                         |
| 4日（木）⑤全校練習                                    | 16日（火）体育大会の振替休日                    |
| 5日（金）全校集会 ⑤学年練習（学年競技）<br>選挙公示・立候補受付開始         | 17日（水）第2回選挙管理委員会                   |
| 9日（火）5時間授業（雨天時6時間授業）<br>①～ 体育大会予行演習<br>⑤応援練習  | 18日（木）水曜①～⑤<br>委員会・立案会・代議員会        |
| 10日（水）火曜日授業（予行演習予備日）<br>交通安全指導                | 19日（金）交通安全指導日 生徒集会                 |
| 11日（木）立候補締め切り ③全校練習                           | 20日（土）新人戦（野球部）                     |
| 12日（金）45分授業<br>火曜①② ③④応援練習<br>⑤⑥体育大会準備・係打合せ   | 23日（火）秋分の日                         |
| 13日（土）体育大会（雨天順延）                              | 24日（水）45分授業                        |
|   | 25日（木）45分授業 ⑤生徒会役員選挙<br>第3回選挙管理委員会 |
|   | 26日（金）全校集会 45分授業                   |
|   | 27日（土）新人戦（全種目）                     |
|   | 28日（月）第2期時間割開始                     |
|   | 30日（火）交通安全指導                       |

※9月13日（土）に体育大会が行われます。駐車場はありませんので、自動車でのご来校はご遠慮ください。自転車置き場はご案内をご覧ください。当日は、弁当の日となっておりますので、よろしくお願いたします。また、体育大会にむけて、授業後は応援練習を行います。ご承知ください。

# 夏休みの部活動



～ 安城選手権大会 ～



「落ち着いてゴールを決めよう！」



「行け～！ジャンプシュート！」



「かっとなげ～！ホームラン！」



「隙あり！小手～！」



「個人戦では勝てたけど、団体戦では勝てなかったのが悔しい思いをしました。  
新チームでは、団体戦で勝てるチーム作りをしたいと思います。」 ソフトテニス部 生徒

「今年は東海大会に出場することができました。来年は全国大会に出場できるように  
みんなでがんばっていきましょう。」 陸上部 生徒



「試合のメンバーに入った時、嬉しい半面、不安もありました。でも試合に出たことによって  
自信ができました。これからもみんなでがんばりたいです。」 剣道部 生徒

「支所予選は、延長戦にまでもつれこむ戦いとなりました。精神的・体力的にもピークにきていたけれど、  
勝つことができました。西三大会では緊張したけれど、先輩たちのサポートで自分のプレイ  
をすることができました。」 バスケットボール部女子 生徒